

MINUTA

CONSEJO MUNICIPAL DE SALUD Y CONSEJO MUNICIPAL

CONTRA LAS ADICCIONES EN ZAPOTLÁN EL GRANDE JALISCO

Siendo las 10:00 horas, del día jueves 9 de febrero del 2017, en Sala Clemente Orozco, interior de presidencia municipal. Av. Cristóbal Colón N° 62. Col Centro da inició reunión del Consejo Municipal de Salud en Zapotlán el Grande Jal, con la bienvenida a cargo del Mtro. José Luis Sánchez Campos. Coordinador de salud municipal, quien, agradece su asistencia a Los integrantes instituciones del sector salud como de educación, quienes conforman los Consejo Municipal de Salud y Consejo Municipal Contra las Adicciones en Zapotlán el Grande, a continuación da lectura al orden del día de los puntos a tratar siendo aprobada por mayoría. A continuación el Mtro. José Luis Sánchez, informa que el día 20 de enero a las 9 de la mañana en la delegación de Atequizayan, se develo la placa como entorno saludable, por el Regidor de Desarrollo Humano, Salud Pública e Higiene y Combate a las Adicciones, Dr. Leopoldo Sánchez Campos.

La Dra. Claudia Campos Jaso, comenta que se debe de tener coordinación con las actividades para no doblar acciones y tener la misma visión y aportar opinión del proyecto para ser integrados a red por municipios por la salud en el proyecto del taller de priorización para ser integrados a la Red de Municipios por la Salud, La Coordinadora del CISAME Zapotlán. Lic. KarlaVanessa Cibrián Cárdenas comenta que se deben coordinar las instituciones que conforman el consejo para programar fechas de los eventos de salud que se realizaran.



A continuación Lic. María del Sagrario Sahagún, Informa de las actividades que realiza el Centro de Seguridad Social con capacitaciones y adiestramiento técnico a la población en general.

Por último se confirma que la próxima reunión será el día jueves 9 de marzo a las 10:00 en esta institución.

El Mtro. José Luis Sánchez informa que la próxima reunión será el día 9 de marzo a las 10:00 de la mañana en el Centro de Seguridad Social.

No teniendo más puntos que tratar el Mtro. José Luis Sánchez Campos Coordinador de Salud Municipal, da por clausurada la reunión ordinaria del Consejo Municipal de Salud y Consejo Contra las Adicciones en Zapotlán el Grande Jal, siendo las 12:20 horas del día jueves 9 de febrero del 2017.



ATENTAMENTE

CD, GUZMÁN MUNICIPIO DE ZAPOTLÁN EL GRANDE JALISCO, A 9 DE FEBRERO DEL 2017.

“2017, AÑO DEL CENTENARIO DE LA PROMULGACIÓN DE LA CONSTITUCIÓN POLITICA DE LOS ESTADOS UNIDOS MEXICANOS DE 1917 DONDE INTERVINO EL ZAPOTLENSE JOSE MANZANO BRISEÑO”

MTRO. JOSE LUIS SANCHEZ CAMPOS

COORDINACION DE SALUD MUNICIPAL

